



## Les classes de Sixième à la découverte de la Gaule romaine

publié le 30/05/2022



Dans le cadre du programme d'Histoire de Sixième, les classes du collège Philippe de Commines ont pu passer une journée au musée de Rauranum (Rom, 79). Proposée par Mmes Blanchet et Dupont, cette sortie leur a permis de découvrir la vie quotidienne des habitants de cette cité lors de la visite du musée. A travers une enquête, ils ont découvert les trésors découverts sur ce site, grâce à l'encadrement du directeur du musée M. Ludovic Malécot.



La journée était découpée en deux temps : en plus de la visite, tous les élèves ont participé à un atelier de fabrication de lampe à huile et ont ainsi pu partir avec un joli souvenir de cette journée.